

Département de psychiatrie CHUV - Secteur Psychiatrique Nord

Informations pour les professionnels

Psychiatrie et pédopsychiatrie de liaison

La liaison, soit l'intervention de la psychiatrie à l'hôpital de soins généraux, repose sur deux axes :

- la consultation individuelle d'un patient (demande du médecin somatique au psychiatre).
- la liaison, qui est une intervention qui ne s'effectue pas directement avec le patient, mais auprès de l'équipe qui l'entoure (sensibilisation de l'équipe somatique à la maladie mentale).

Liaison eHnv - SPN

- Un médecin associé, un chef de clinique et un médecin assistant sont basés sur le site des eHnv d'Yverdon-les-Bains et se déplacent sur les sites de St-Loup et d'Orbe.

Liaison HIB - SPN

- Un chef de clinique effectue les consultations au HIB.

Psychogériatrie de liaison

- Le médecin associé psychogériatre du CPNVD se déplace dans les EMS (zone VI-VIa + CTR de Chamblon).
L'UPA de Payerne effectue la liaison pour La Broye (zone VII).
L'UPA d'Orbe effectue la liaison pour la zone V-Va.

Pédopsychiatrie de liaison aux eHnv

- Assumée par l'UHPP ou la CPEA d'Yverdon

Pédopsychiatrie de liaison au HIB

- Assumée par la CPEA de Payerne